

MÉRICOURT

« Jésus ne va plus de soi dans ce monde, annonçons-le clairement »

Ce vendredi, le doyenné Lens-Liévin se rassemble, un an après « Faites des disciples ».

CONTINUER à se mettre en route, poursuivre l'invitation à faire des disciples : les fruits du grand rendez-vous diocésain du 10-10-10 continuent de se développer ! Presque un an plus tard, le 11-11-11 précisément, le doyenné de Lens-Liévin poursuit la démarche et donne rendez-vous à 400 chrétiens engagés. Cela faisait 8 ans que le doyenné n'avait pas vécu une telle démarche !

La journée commence... par la convivialité, avec le repas ensemble, une auberge espagnole, où chacun est amené à apporter un plat à partager.

Le midi, trente-cinq stands seront présents, regroupés en 5 villages : la santé, les jeunes et l'inter-génération, l'attention à la vie des hommes et solidarité, l'accueil et l'accompagnement des grands moments de la vie, les engagements dans l'Eglise.

« Ce sera l'occasion de découvrir comment dans nos 7 paroisses des initiatives multiples sont prises pour que la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ rejoigne les enfants, les jeunes, les adultes », précise le doyen, le père Gérard Levray.

Passer du service à l'annonce explicite

Chaque village dispose d'un espace d'échanges, au sein desquels des témoins expliqueront



10 octobre 2010 : les chrétiens du doyenné étaient à la fête du diocèse. Ce 11 novembre, rendez-vous à Méricourt

comment leur service, mouvement ou groupe chrétien, donne le goût de l'Évangile.

L'enjeu de ce rassemblement est important, car il s'agit d'inciter les chrétiens à relire leurs pratiques pastorales à la lumière de l'Évangile.

« Beaucoup de chrétiens, lorsqu'ils parlent de leur foi, ne citent même pas Jésus-Christ ! Cela va de soi pour eux. Or, la société a changé, nous sommes dans un monde, où le nom de Jésus n'est plus évident. Il faut passer du service rendu à l'annonce explicite de Jésus dans nos groupes. Sinon,

on en reste à une religion... », interpelle le père Levray.

La suite du rassemblement est d'ores et déjà envisagée : « Il faut relancer la relecture, et aider les chrétiens engagés qui vivent un service d'Église à s'interroger sur le sens de leur mission : "Comment ce que nous proposons nous nourrit et nourrit les autres ? En quoi nos pratiques sont porteuses d'une Bonne Nouvelle ? Comment avons-nous donné un goût d'Évangile aujourd'hui ?" » Des formations en ce sens seront donc proposées en 2012. Ce qui coïncidera avec un autre événe-

ment dans le doyenné de Lens-Liévin : la visite pastorale de Mgr Jaeger, dont les dates restent à préciser.

Anne Sophie Hourdeaux

NOTEZ-LE !

Vendredi 11 novembre, de 11 h à 18 h, salle Ladoumègue, rue Jeannette-Pin. Messe à 17 h avec Mgr Jaeger.
Rens. : Chantal Érouart, chantal.erouart@orange.fr, 06 67 12 27 03 ; Thérèse Merle, michel.merle18@wanadoo.fr, 03 21 72 06 62.